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Câmara Municipal de Anchieta
ESTADO DO ESPÍRITO SANTO

Requerimento n.° 334/99 ' a», ̂
Em, 24 de novembro de 1999 P^ovarj(, por "

•o f A

MARCUS VINÍCIUS DOELLINGER ASSAD, vereador que a esta
subscreve no uso de suas atribuições legais, requer à Mesa, após ouvida a
soberania do Plenário, seja encaminhado expediente ao limo. Sr. Fernando
João Mendonça Guzzo, DD. Diretor da CESAN, onde se expõe e solicita
conforme sub segue:

O Edil firmatário, tendo em vista as discussões que envolvem o
aproveitamento do Rio Benevente para efeitos de instalação de uma Usina
Hidro Elétrica, pede à CESAN que envie a esta Casa de Leis um Relatório
com as informações que tenha ao seu dispor, sobre o índice Pluviométrico
do Rio Benevente, na estação de coleta de dados instalada em
Jabaquara.

Com a posse de tais informações, esta Edilidade poderá basear sua tomada de
decisões, e inclusive informar à população de Anchieta, caso existam riscos
quanto ao uso que se pretende dar ao Rio Benevente.

Sala das Sessões, 24 de novembro de 1999

MarSu^^híícius Jíoellinger Assad.
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